

# Comunicado de la compañera América del Valle

Zócalo Distrito Federal, 28 de mayo de 2006.

A la Otra Campaña:

A las organizaciones adherentes y no adherentes:

A todo el pueblo de México:

Desde algún lugar de esta patria, les reitero que no me van a doblegar y que mi coraje y entereza es más grande que el odio que despierta el hocico de la bestia, que cada vez que lo abre es para amedrentar, para justificar su represión .

Los días más amargos de nuestra memoria tendrán su precio y lo tendrán que pagar los responsables: Enrique Peña Nieto, Gobernador del Estado de México y el presidente de la República, Vicente Fox, así como las corporaciones policíacas de este país, como la PFP que en lo único que se han destacado desde su creación, ha sido en la represión contra el pueblo que decide levantar la voz y defender sus derechos, y de esto muchos somos testigos: los comerciantes, los colonos, los obreros, campesinos, los indígenas, los maestros, los estudiantes y los defensores de los derechos humanos. Nadie, nadie puede decir que en México existe una policía que sirva al pueblo, pero finalmente la responsabilidad vuelve a caer sobre la clase política, incluyendo al PAN, PRI y PRD.

A todos ellos les resulta más cómodo invertir en perros carceleros, represores y violadores como Wilfrido Robledo, que en salud, educación, vivienda, trabajo, alimentación para todos, lo que resolvería muchos de los grandes problemas que tenemos en el país.

Ellos han optado por querer tener asegurado al pueblo con su autoritarismo y han descartado toda posibilidad de resolver el problema de fondo: la inequidad y la injusticia, que todos los días genera irritación y por ende el despertar del México de abajo.

Lo que sucedió el 3 y 4 de mayo es parte del plan del gobierno, donde entre otras cosas ha querido dirigir diferentes mensajes; principalmente al pueblo de abajo, al movimiento social, e incluso a la clase política y sus patrones de más arriba. A los de abajo, nos advierten que "en este sistema político, no caben aquellos que se opongan a sus dictámenes, no caben los que levantan la voz y se organizan para arrancar sus derechos, no caben más que en las cárceles del gobierno" y si nos atrevemos a levantar la voz nos embestirán con todo, empezando con sus leyes amañadas y luego con su represión.

Los de arriba, por su lado, aprovechan para mandar el doble mensaje a las cúpulas políticas y a los de más arriba. Para Wilfrido Robledo, fue su carta de presentación para ver a quién más "les ofrece" sus servicios, quién de los gobiernos de México necesita de él para reprimir al pueblo; para los contendientes del PAN y PRI, la represión en Atenco es como un trofeo de sus campañas, cada vez que hablan de la promesa de seguir aplicando su mano firme a todos aquellos que repudiamos y no nos sentimos representados en su farsa electoral y desde luego con su forma de gobernar.

Y como el negocio es redondo y siempre va sobre escalinata, Enrique Peña Nieto como buen engendro de la mafia Atlacomulco se sigue luciendo para sumar puntos en la carrera de la corruptela priísta.

Y ¿qué mensaje puede emitir el mediocre de Vicente Fox? A nosotros no se nos olvida que derrotamos su aeropuerto, de ahí que ante toda la ultraderecha y los dinosaurios de este país, Fox quedó como el bufón, y es ahora que quisiera enmendar y demostrar que él también puede imponerse sobre los de abajo.

El golpe fue para todos y no podemos darnos el lujo de aislar la represión en Atenco de todo el contexto político que se vive en todo el país.

Nuestra movilización y acciones tendrán que mantenerse e ir en ascenso sin dejar por ningún motivo que sus amenazas y provocaciones superen nuestro objetivo central, que es arrebatarnos la libertad de los nuestros.

Por todo lo anterior es importante advertir que el gobierno ante su plan ya ejecutado, sobreviene otro y este tiene que ser evaluado y enfrentado por todos nosotros.

Su siguiente plan es dejar a nuestros presos en la cárcel, detener a más compañeros, y dejar en la impunidad a los que orquestaron la infame represión del 3 y 4 de mayo.

Para contener la indignación y la protesta, preparan "castigar" a algunos policías. Van a cesar de sus funciones y a encerrar a un puñado de los que violaron, asesinaron, golpearon y allanaron nuestro pueblo de Atenco, pero pretenden dejar en la impunidad a los verdaderos criminales, a los responsables del operativo para la toma policiaco-militar de San Salvador Atenco.

Wilfredo Robledo, Enrique Peña Nieto y Vicente Fox deben tener el castigo que merecen, ellos son los que estuvieron detrás de la represión, ellos son los que tienen que pagar. ¡No aceptamos el engaño, exigimos la renuncia de estos tres traidores de la patria, que se larguen Peña Nieto, Wilfredo Robledo y Vicente Fox!

¡No permitamos que estos tres criminales le sigan haciendo daño a nuestro México! No dejemos que sigan ordenando violaciones de mujeres, ni encarcelamientos de luchadores sociales.

En los medios de comunicación, la denuncia se ha centrado en las violaciones a nuestras compañeras, todavía vemos como algunos desinformados se atreven a ponerlo en duda y en tono de suposición las llaman "presuntas violadas".

La movilización social ha logrado que muchas personas en todo el mundo abrieran sus ojos y sus oídos a las denuncias de represión. Por ello, los medios de comunicación tuvieron que abrir pequeños espacios mostrando algunas cosas de la brutalidad del gobierno, pero tenemos que seguir luchando hasta que nuestro pueblo y los pueblos del mundo se enteren de todo, que sepan que además de las compañeras violadas, tenemos presos políticos que el gobierno tiene injustamente tras las rejas.

En particular para ellas, para mis hermanas: no encuentro palabras, porque no las hay. Todos los adjetivos para calificar a los culpables se me agotan y todos se quedan cortos. Las reconozco cuando mi mente invoca aquellos momentos de la lucha contra el aeropuerto y las veo y las miro rompiendo cadenas, gritando consignas de libertad y como espejos andantes nos vemos y nos miramos y poco a poco vamos comprendiendo que somos iguales, con la misma historia y mejor aun son los momentos en que nuestras conversaciones y nuestro accionar llegaba a la conclusión de que ya no éramos las mismas y ya no lo somos. Las reconozco entre las multitudes, marchando con su pueblo al que su puño promete justicia. También las recuerdo jóvenes de alma y pensamientos, en el recorrido de La Otra Campaña, replanteándose ante el mundo. En aquella compañera adulta que bien puede ser mi madre, me reconozco yo también.

Nuestros nombres quizá decidamos ausentarlos un poco de nosotras, pero nada, ni siquiera su hipocresía, su autoritarismo, sus insultos, sus golpes...lograron borrar nuestro nombre con el que nacimos: DIGNIDAD, MUJER DIGNIDAD.

Mis manos que en este momento no tienen las manos de mi madre, de mi padre, de mis hermanos, se extienden desde donde estoy hasta ustedes y en mí puño les entrego mi lucha.

Y que todo el mundo sepa y retumbe en los oídos de los de arriba: vamos a luchar sin descanso hasta ver a los animales violadores en la cárcel, y a los que ordenaron tal salvajismo con ellos, y hasta ver a todos y cada uno de los presos políticos en libertad. Que de eso a los poderosos no les quepa ninguna duda.

El Gobierno del Estado de México está buscando mi cabeza para encarcelarme, así como a mi familia y a muchos otros compañeros. Ignacio Del Valle como muchos compañeros del FPDT y la lucha misma, nos han enseñado a defender nuestra dignidad y nunca hemos dudado en luchar por nuestro pueblo, aun cuando para los de arriba esto sea un delito. Evidentemente las leyes no se hicieron para defender al pueblo y ahora sigo recurriendo a ustedes, pues se ha demostrado que sólo el pueblo, salva al pueblo.

Para esos asesinos, violadores y carceleros del gobierno del Estado de México y a Fox les digo lo siguiente: ¡ni su cárcel ni nada va a doblegar la lucha de nuestro pueblo digno, ni con sus amenazas van a callar mi voz, seguiré luchando, no me van a doblegar!

Agradezco a todos los compañeros de La Otra Campaña por su decisión, su apoyo y su convicción. También a los compañeros de sindicatos, a los maestros y colonos que están en esta lucha por la libertad. A los estudiantes que como siempre están al frente de la pelea, defendiendo a su pueblo.

Va un grito fuerte, para que se escuche en la distancia, y que lo oigan los compañeros que se han solidarizado con esta lucha en decenas de países del mundo: nuestro puño en alto nos hace uno sólo. GRACIAS y en esta lucha que es de todos, ni los muros, ni las fronteras serán razón para que la voz de la solidaridad no llegue a otros rincones del mundo.

A todos, dentro y fuera de nuestro México, los vemos y sentimos su firmeza, y queremos que perciban lo mismo de nosotros, que sepan que los golpes no nos han doblegado, y con su apoyo nunca lo harán.

**¡Libertad a los presos políticos!**  
**¡Basta de persecución a los integrantes del Frente de Pueblos en**  
**Defensa de la Tierra!**  
**¡Que renuncien los criminales Wilfredo Robledo, Peña Nieto y**  
**Vicente Fox!**

**¡Zapata Vive, la Lucha Sigue!**

**América del Valle**

**Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra**

# Comunicado de la compañera Trinidad Ramírez

México D.F. a 28 de Mayo del 2006

A TODO EL PUEBLO:

Día a día somos victimas de este sistema a donde la desigualdad y la injusticia se reproduce en los que somos victimas de violaciones, encarcelamientos injustos golpeados con tanta saña y a los que se nos fabrican delitos para inventar ordenes de aprehensión.

Compañeros hoy estamos enfrentando la venganza de los gobiernos federal de Vicente Fox y Estatal de Enrique Peña Nieto. Sí. Venganza porque hace 5 años defendimos nuestras tierras dignamente y que junto con ustedes le demostramos a todo el mundo que unidos y organizados podemos dar pasos tan importantes como el que se dio en Atenco.

Y al gobierno le dijimos no mas imposiciones. Y asi fue que lo logramos, pues siempre tuvimos claro el objetivo, nos mantuvimos firmes y resistimos, aun cuando internamente tuvimos que lidiar y redimir diferencias finalmente dijimos, tenemos que mantenernos unidos para echar abajo el decreto expropiatorio.

Es por eso compañeros que nuevamente de manera muy especial les pedimos su solidaridad para el pueblo de Atenco ya que muchos compañeros estamos en desventaja, pero confiamos en todos los Profesores, Obreros, Campesinos, Indígenas, Profesionistas, Comerciantes, Estudiantes, Amas de casa luchan por algo en común, por un pueblo libre de opresión, libre de esos supuestos representantes gubernamentales que lo único que hacen es fomentar una Educación a su conveniencia para que difícilmente se pueda acceder a ella, acabar con el poco campo productivo para poner grandes centros comerciales, bajar el presupuesto de salud para que el que menos tiene sufra y muera, limitar cada vez las fuentes de empleo etc. Es por eso que tenemos que hacer un solo frente para que la voz de nuestras demandas se escuche mas fuerte y transformar ese dolor que sentimos en fortaleza, la rabia encaminarla hacia una solución y perder el miedo para convertirlo en valentía y así poder enfrentar tanta injusticia que día a día vivimos. Sí. Lo digo desde el fondo de mi corazón que ha sido lastimado brutalmente por las violaciones que hemos sufrido las mujeres, hemos sido humilladas, vejadas, nuestros compañeros y compañeras encarcelados injustamente golpeados hasta casi molerlos a golpes, compañeros heridos de bala, compañeros refugiados en algún lugar porque también les fabricaron delitos para girarles ordenes de aprehensión, a todos ellos y en especial al compañero Alexis Benhumea quien se debate entre la vida y la muerte.

Es por eso que me pregunto hoy es Atenco y si no paramos esto mañana ¿Quién será?.

Además de que debemos tener claro que ellos los poderosos, los saqueadores, los vende patrias y los que hablan en nombre de dios como lo son Onesimo Zepeda, Norberto Rivera, Vicente Fox, Wilfrido Robledo, Peña Nieto todos ellos haciendo a un lado sus diferencias convenencieras unen sus fuerzas para aplastarnos.

Compañeros hoy mas que nunca debemos fortalecer la unidad entre nosotros el verdadero pueblo, con un solo objetivo, luchar por el pueblo que sufre, que llora, y que a gritos clama justicia, construyamos un Frente fuerte, unido y organizado.

**¡Exigimos la libertad de todos nuestros compañeros presos. A quienes en este momento se les ha mezclado con criminales de alta peligrosidad con el fin de hacerles mas daño del que tienen en este momento!**

**¡Retiro de las ordenes de aprehensión que pesan sobre compañeros del Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra y demas organizaciones.!**

**¡Castigo a las Bestias que violaron, mataron y reprimieron al pueblo de Atenco.**

**Castigo a los policías asesinos del menor Javier Cortes!**

**¡Castigo a los responsables del estado de nuestro compañero Alexis Benhumea!**

**Y sobre todo, ¡Castigo Wilfrido Robledo, Enrique Peña Nieto, y Vicente Fox verdaderos autores intelectuales de la masacre de nuestro pueblo!**

**Compañeros les doy las gracias y hago un llamado a todas las organizaciones y el pueblo en general a seguir con las movilizaciones que hasta el momento han hecho por el FPDT.**

**¡ Atenco Rebelde. No se rinde ni se Vende !**